

SAINT-POL-DE-LÉON

AVF Accueil. 97 nouveaux arrivants à l'honneur



Les nouveaux arrivants dans la ville ont été chaleureusement accueillis.

Comme ils le font une fois par an, les responsables de l'association AVF (Accueil des villes françaises) ont invité, samedi, 97 des nouveaux arrivants dans la commune à venir découvrir les activités proposées durant toute l'année par l'association.

Avec une hausse de son nombre d'adhérents, l'association saint-politaine fonctionne toute l'année sous la présidence de Michel Le Bras, adaptant ses animations au gré des saisons, en plein air ou dans son local de la place Michel-Colombe.

L'envie de nouer des liens

Les nouveaux adhérents se sont présentés et affichent des projets sensiblement identiques, d'une

année sur l'autre, à savoir le désir d'intégrer l'association pour nouer des liens avec la population. L'atelier cuisine, les concours de tarot, de bridge, ou encore d'art floral figurent parmi les activités les plus prisées des membres de Saint-Pol accueil, qui préparent actuellement leur engagement, aux côtés du comité local contre les myopathies, au sein du programme Téléthon. Sigrid Capony, jeune artiste saintécoise, s'est déplacée également pour proposer des séances d'initiation à l'aquarelle, à toutes les personnes intéressées par cette nouvelle activité au sein de l'association.

> Contact

Tél. 02.98.19.15.88.